



## 第三地区

# 住民自治協議会だより

回覧

第75号

発行・第三地区住民自治協議会

令和6年7月15日

東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町

## 令和6年度 第三地区評議委員会（総会）開催される

4月25日（木）、犀北館2階ホールにて第三地区評議委員会（総会）が開催されました。来賓として北沢市議、箱山市議、支援課北村課長をお迎えし、総勢58名の出席者がありました。令和5年度の事業報告は映像等を使い、参加者からとてもわかりやすかったと好評を頂き、令和6年度の事業計画と収支計画が無事承認されました。総会後には懇親会を開催し、懇親を深めました。出席された方々からは、第三地区は様々な年齢層向けに多くの行事を実施してくれてありがたい、今後も継続してほしいとお褒めの言葉を頂きました。



また6月7日には「さがみ」で協議会役員・町三役の歓送迎会が開催されました。退任される宮崎副会長と小川緑町区長には柄澤会長より感謝状と記念品が贈られました。新任区長として、大津権堂町区長、里見上千歳町区長、花岡緑町区長が協議会役員として加わりました。

## 6年度予定している主な事業

総務広報部会	地域たすけあい事業、役員視察研修、ホタル観察会、市長と一緒にラジオ体操
福祉保健部会	子育てサロン、ノルディックウォーキング、シニア世代のふれあい交流会 オレンジカフェ、認知症サポートー講座、ふれあい会食会
環境美化部会	ムク鳥・カラス対策、ゴミ拾い運動
防犯防災安全部会	鍋屋田小との合同防災訓練、防災用品整備事業、防災士育成事業
教育文化部会	お祭りスタンブラー、子どもフェスタ、親善野球大会、ソフトバレー大会 親子ペタンク大会、町対抗ペタンク大会

【6月7日の役員・三役歓送迎会風景】



## 5月9日 子育てサロン「サンサンひろば」白バイとパトカーに乗ろう！



「サンサンひろば」5月は、権堂交番の協力を得て、イーストプラザ中庭に白バイとパトカーをお呼びし乗車体験をしてもらいました。白バイがサイレンを鳴らしながら颯爽と登場すると、まるで戦隊物の主人公のようで、会場からは大きな歓声が湧き起きました。一人ずつ乗車して、気分はヒーロー！みんなニコニコの笑顔でした。その後、交通安全に関する講話を聞き、「みんな気をつけようね」と交通安全に関する意識を高めました。権堂交番の皆様、ありがとうございました。

## 5月23日 「シニア世代のふれあい交流会」in軽井沢

今年度のシニア世代のふれあい交流会は、軽井沢にて新緑のレイクガーデンの庭園鑑賞といちご狩りの旅に出かけました。レイクガーデンは、咲き誇るバラには少し早かったですが、可愛らしい草花があちこちに咲き、可憐な姿に大変癒されました。湖を渡る風もさわやかで素敵な時間を過ごしました。お昼には、ホテル鹿島の森にて美味しいランチをいただき親睦を深めました。その後はガーデンファームにいちご狩りに行きました。



大粒で甘いいちごの食べ放題に、皆さん大喜び。総勢43名のシニア世代の参加者が集い、交流を深め合う楽しい一日となりました。



## 6月9日 第63回親善野球大会



薄曇りの日曜日、野球大会には絶好のコンディションの中、親善野球大会が犀川のグランドで開催されました。今年は参加チームが3チームとなりましたが、北澤市議の始球式で賑やかに始まりました。試合は3チームの総当たり戦としましたが、各チームとも積極的に打ってでて逆転に次ぐ逆転と好試合が続きました。

結果は、3チームとも1勝1敗で、得失点差と総得点で順位を決めました。優勝は東鶴賀町、2位は得失点差も総得点も同じ権堂町と西鶴賀町が5人対5人でジャンケンを行い2位が権堂町、



3位が西鶴賀町となりました。試合より盛り上がったジャンケン大会でした。来年はもっと多くのチームが参加できればいいですね。

優勝の東鶴賀町

準優勝の権堂町

3位の西鶴賀町